

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Menurut Chaewan dalam Winda Luthfita (2014) yang mengklasifikasikan 3 bentuk onomatope, yaitu 1) Onomatope Satu Suku Kata (일음절어/ir-eumjeoreo), 2) Onomatope Dua Suku Kata (이음절어/i-eumjeoreo), dan 3) Onomatope Tiga Suku Kata (삼절어/sam-jeoreo). Selain itu, terdapat tiga bentuk onomatope reduplikasi, yaitu Reduplikasi Suara Sama (동음반복형/dongeumbanbokhyeong), Reduplikasi Suara Modifikasi (유음반복형/yueumbanbokhyeong), dan Reduplikasi Sebagian (부분반복형/bubunbanbokhyeong).

Bedasarkan hasil penelitian yang sudah dianalisis mengenai bentuk onomatope dalam webtoon Trauma Center (중증외상센터 : 골든 아워) karya Hansanleega; hong bichira serta realisasi onomatope tersebut pada kehidupan nyata, peneliti menemukan jumlah dari bentuk onomatope yang terdapat pada Trauma Center (중증외상센터 : 골든 아워) karya Hansanleega; hong bichira chapter 1-15. Terdapat 82 data Onomatope bentuk Tunggal yang terdiri dari, 1) terdapat 27 Onomatope Satu Suku Kata (일음절어/ir-eumjeoreo), 2) 45 Onomatope Dua Suku Kata (이음절어/i-eumjeoreo), dan 3) 10 Onomatope Tiga Suku Kata (삼절어/sam-jeoreo). Dalam penelitian ini juga ditemukan dua dari tiga jenis reduplikasi diantaranya yaitu reduplikasi suara sama (동음반복형/dongeumbanbokhyeong) dan reduplikasi sebagian (부분반복형/bubunbanbokhyeong) dengan total 55 data. 1) 31 Reduplikasi

Suara Sama (동음반복형/dongeumbanbokhyeong), dan 2) 24 Reduplikasi Sebagian (부분반복형/bubunbanbokhyeong). Data ini diperoleh dari terjadinya suatu aksi atau perubahan suasana yang terjadi didalam webtoon.

4.2 Saran

Penulis berharap hasil dan pembahasan dari penelitian ini dapat dimanfaatkan bagi para pembaca sebagai sumber informasi untuk memperluas ilmu pengetahuan terkait onomatope bahasa Korea ataupun dijadikan sebagai pedoman untuk penelitian lanjutan yang serupa.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Untuk penelitian berikutnya yang membahas tentang bentuk serta realisasi onomatope dalam webtoon Trauma Center sebagai objeknya dapat meneliti permasalahan yang berbeda seperti penerjemahan onomatope dalam webtoon.

